



## 市長室だより

### 4車線化

まだまだ暑い日が続きます。この猛暑の中、職員と共に季節外れの雪の写真を探していました。風景写真ではなく、安来市にも大きな被害を与えた平成22年の大みそかから正月にかけての豪雪時のものです。

一瞬にして1m近くの降雪となり、除雪が間に合わず車が立ち往生、そして大渋滞。丸二日以上にもわたり国道が通行不能となり、渋滞が解消しませんでした。とくに、初詣や帰省者などの県外の人たちが長時間、車内に閉じ込められる結果となりました。これらの状況を伝える写真がほしかったのですが、見つかったのは1月3日以降の写真ばかり。ピーク時には身動きができず、写真を撮ることが困難であったのです。

近年、地震や集中豪雨、台風などの自然災害が繰り返し日本列島を襲っています。この災害時に重要不可欠なのが、道路です。市内には大動脈である安来道路があります。通常時はもとより災害時に高速道路が果たすべき役割は極めて重要です。

しかし、暫定2車線の安来道路は、とくに豪雪時には除雪のスペースがなく、通行不能となる恐れが非常に高いのも事実です。有事における「命を守る道」であるためには、やはり4車線化が必要です。

8月には丸山知事と共に国土交通省などに4車線化を要望しました。引き続き周辺自治体や県と共に、市民の皆さんの安心安全を守るため、災害時にも必要な安来道路の4車線化やスマートインターチェンジの設置を働きかけて参ります。

## 市長 短信



◀平成23年1月4日に撮影した安来駅前の様子。

# どげなかわ

2019 10 月号

も く じ

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：平成30年度  
決算報告
- 8 お弁当レシピ/加納美術館だより
- 9 人権を考える/米子城フェスタ
- 10 人事行政の報告
- 11 たうんとぴっくす (夏の増量版)
- 14 自治会親善野球大会 球宴開幕
- 16 健康の窓
- 17 新刊図書紹介
- 18 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- 28 きらり光る地域 (裏表紙)

## 別刷 市民カレンダー

10月の行事/日曜日・祝日診療など

## 今月の表紙

### 涼やかな安来節踊り

月の輪神事にあわせて開催されるやすぎ月の輪まつりのもう一つのハイライト・安来節踊り。夕暮れの通りを安来節のゆったりとした曲に合わせて、12チーム500人が踊りながら練り歩きました。素朴かつ涼やかな踊りは、昼間の猛暑を忘れさせてくれました。

撮影日/8月16日 場所/大市場旧国道 (安来町)